

La mayoría abertzale apuesta por cambiar de marco político

Las fuerzas abertzales reivindican en el «Día del Estatuto» un nuevo marco que responda a la voluntad de la ciudadanía y dé solución al conflicto

Izquierda abertzale, EA y Alternatiba –formaciones firmantes del acuerdo «Euskal Herria Ezkerretik»– manifestaron que «no hay nada que celebrar» en el llamado

«Día del Estatuto» y defendieron un diálogo entre todos que lleve a «acuerdos políticos que sean la base de un nuevo marco que deberá ser luego refrendado por el

conjunto de la ciudadanía». En un acto en Gernika, el PNV proclamó que «en 2015 refrendaremos la 'lege berria'; un acuerdo constituyente». >2-3

Experiencias de otros conflictos para ayudar a la resolución

Jean-Pierre Massias es especialista en procesos de autodeterminación y experto independiente en el Consejo de Europa. Además, lleva ya varios años viviendo en Euskal Herria, por lo que conoce «el conflicto vasco» de primera mano. Ayer pre-

sentó en Baiona un libro, prologado por el ex primer ministro francés Michel Rocard, en el que expone sus reflexiones para ayudar a «hacer la paz en el País Vasco». Su interpretación de conceptos como «paz positiva» llama la atención. >8

CRÓNICA > 4-5

Un Estatuto superado, en Lehendakaritza y en Gernika

Muammar Gaddafi ezkutuan lurperatu dute desertuan, eta tokia sekretupean gordeko dute

Muammar Gaddafi, bere seme Muatassim eta Defentsa ministro ohi Abu Bakr Yunes Jaber basamortuan ezkutuan lurperatu zituzten. Astelehen arratsaldean atera zituzten Misratako merkaturtik, Gaddafiren konfiantzazko hiru imamek gorpuak Islamak agintzen duen bezala garbitu ostean. Libiako agintera heldu berriek ez dute non lurperatu dituzten jakinarazi, ezta aldez aurretik abisatu ere. >17

Josemi Beltrán vaticina «la mejor cosecha de fantástico» en la Semana donostiarra

Josemi Beltrán se enfrenta a su primera edición como máximo responsable de la Semana de Cine Fantástico y de Terror de Donostia, puesto que «hereda» de José Luis Rebordinos, el actual director de Zinemaldia. «Lo más difícil es que un festival consiga su identidad y no podemos perderla de ninguna manera», explica en una entrevista en vísperas de que arranque una cita donde, anuncia, se podrá ver lo mejor del cine fantástico. >40-41



TXENTE GARCÍA, LA DESPEDIDA DE UN GREGARIO DE LUJO

Natxo MATXIN

Txente García anunció su retirada del ciclismo profesional tras 17 temporadas corriendo al máximo nivel en las formaciones dirigidas por Miguel Echávarri y Eusebio Unzué. Un gregario de leyenda que saboreó la gloria con una victoria en el Tour. >37

García compareció en un hotel de Gorraitz para anunciar su retirada ante los medios de comunicación. Iñigo URIZ | ARGAZKI PRESS